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地域を育み、大陸をつなぐ
2010 ～ 2011 年度 RI 会長　レイ・クリンギンスミス

商工会館
　　画／百瀬達夫

●例会場／士別グランドホテル
●例会日／毎週月曜日　12：10 ～ 13：10
●事務所／士別グランドホテル　TEL  0165-23-1234
●会　長／神田　英一　●副会長／若森　　孝
●幹　事／宮崎　隆雄

第 2421 回例会　２０11 年 4 月 18 日（月）

本日のプログラム ・例会

司 会　本山忠之会場監督
斉 唱　我等の生業
本 日 の 出 席　会員 53名中　出席者 45名　出席率 84.9%　修正 86.79%
本 日 の 欠 席　川橋勝美、北村浩史、黒田康敬、谷　温恵、中川涼一、福島栄三、藤吉敏博
　　　　　　　山本俊一

メークアップ　
ビ ジ タ ー　八井貴啓氏（石川県輪島ロータリークラブ）
　　　　　　　　
ゲ ス ト　
ニコニコＢＯＸ　鈴木　勉 ( 誕生祝 )
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 287,000 円

例　会　予　定
●４月例会日（ロータリー雑誌月間）
　　４月   ４日（月）　例会・理事会
　　４月 11 日（月）　例会 
　　４月 18 日（月）　例会
　　４月 23 ～ 24 日　 PETS・地区協議会 ( 旭川 )
　　４月 25 日（月）　夜間例会

士別ＲＣテーマ ：
　　「ロータリーを見つめ、明日の地域へつなごう」

・例会・会員卓話（坂口芳一）
前回（4月11日）の記録

●５月例会日
　　５月   ２日（月）　早朝例会
　　５月   ９日（月）　例会・理事会 
　　５月 16 日（月）　例会
　　５月 23 日（月）　例会
　　５月 30 日（月）　夜間例会



■会務報告　神田英一会長
　ビジターの輪島 RC 八井貴啓さんよ
うこそおいでくださいました。

● 7 日午後 11 時 32 分宮城沖を震源と
するマクニチュード 7.1 の地震が発生
しました。震度 6 強の地域もあり、3
月 11 日の大震災から復興に向けて活
動をしている最中の地震でした。津波
は発生しませんでしたが、恐怖のきわ
みであったと思います。大きな地震の
ためその歪みが大きく余震も多く、大
きなものになり、その余震からまた余
震が発生すると言う学者さんもいまし
た。1923 年 9 月 1 日の関東大震災では、
翌年 1924 年 1 月 15 日にマクニチュー
ド 7.3 の余震がありました。まだまだ
安心は出来ないと思います、被災者の
不安と恐怖を思いますと大変つらくな
ります。早く安定をし、復興に精力を
傾けられることを願っています。

●先週の理事会で東日本大震災への対
応について 2 案が決議されました。1
つは例会場での義援ボックス設置で
す、この義援金は士別 RC として支出
させていただきます。年度末の 6 月ま
での設置とします。もう 1 つは、会員
又は法人名で義援金を預りクラブがま
とめて社協へ持参し、個人又は法人名
で領収書を出してもらいます。これは
寄付金控除や法人の寄付となります。
こちらは会計に渡してください。いず
れも期限は設けません、目標もありま
せん、あくまで会員みなさまの任意で
す。

●昨日北海道知事選の投開票があり、
高橋はるみ氏が 3 選されました。震災
の影響で公共事業、観光事業への打撃
はあると思いますが、北海道の食糧供
給地としての役割は重要と思います、
将来にむけた指導力を期待します。

● 4 月は雑誌月間です。会長になっ

て 1 番熱心になったのがロータリーの
友を読むようになったことです、ロー
タリーの知識も得られますが、活動の
参考にもなります、特に各地区での講
演要旨とこの人この仕事は、毎月楽し
みにしております、こんな方が居るこ
とに驚いたり、当クラブにもいるかな
とか思ったりもします、ロータリーに
とって大切な雑誌です。

■幹事報告　宮崎隆雄幹事
１． 明 日、12 日 午 後 5 時 30 分 よ り

士別グランドホテルにて、第４回ク
ラブ協議会を開催致しますので、出
席義務者のご出席をお願いいたしま
す。

２．５月 14 日に開催されます、富良野
ロータリークラブ創立 50 周年記念
式典に神田会長、宮崎幹事、泉谷委
員長の３名登録をさせて頂きました
のでご報告致します。

３．士別商工会議所より、専務理事の
退任と就任のご挨拶状が届いており
ます。黒島専務にかわり佐々木幸二
様が専務理事に就任されましたので
ご報告いたします。

４．美深ＲＣより、３月の会報と４月
の例会案内が届いております。資料
台に置いてございますのでご観覧下
さい。

■次年度報告
　●伊藤優市次年度幹事
１．宮崎幹事からもご案内がありまし

た様に、明日４月 12 日に新旧クラブ
協議会を開催致しますので、出席義
務者のご出席をお願いいたします。

２．４月 23 日㈯・24 日㈰に旭川にて
PETS 地区協議会が開催されます。
登録頂いております次年度役員様に
は何かとお忙しい中大変恐縮ではご



ざいますが、ご出席賜りますようお
願い申し上げます。移動方法に付き
ましては、メンバーより車５台を用
意させて頂いております。安全運転
でお願いいたします。詳細に付きま
しては後日お渡し致します日程で向
かいたいと思いますので、宜しくお
願いいたします。

■会員卓話
　　●坂口芳一会員
　私の趣味でありますパークゴルフに
付いてお話をさせて頂きます。
十勝管内幕別町に国際パークゴルフ協
会 (IPGA) があることからもわかるよ
うに、幕別町で生まれました。1983
年に幕別町教育委員会の方 (IPGA 理
事長 ) が鳥取県発祥のグラウンドゴル
フをアレンジして誕生しました。
　その名前の通り、公園の一画で遊
べるスポーツとして始まりましたが、
その第 1 号コースは幕別町内運動公
園 ( つつじコース ) の 7 ホールでした。
　当初グラウンドゴルフという名前で
したが、1986 年 3 月にパークゴルフ
に改称されました。
　1987 年には IPGA が設立され、パー
クゴルフの道具にも付いている公認
マークのクマゲラマークが誕生して、
新田ベニヤがスティックとボールを全
道に本格的に販売致しました。
　士別も当初は九十九水郷公園でゲー
トボールのスティックと硬式野球の
ボールでやっていたことを見たことが
ございます。
　その後、パークゴルフも盛んになり、
JAL カップ杯や知事杯などの大きな大
会を開催するようになり、今では大勢
のパークゴルフ愛好者がいるスポーツ
に成っております。
　当初は㈳士別青年会議所でも三世代
パークゴルフ大会などの事業を開催し

て親睦を図っていた記憶もございま
す。
　私なりのパークゴルフの上達法です
が、数多くコースに出て、沢山の仲間
と交流しながらプレーすれば、上達す
るのではないかと思います。
　私の自治会にも 80 歳超える高齢者
の方がおられますが、飛距離的にはそ
れほど飛びませんが終わってみたら私
より良いスコアーで上がってきます。
　パークゴルフは力ではないと思いま
す。多寄のコースも５月 1 日オープン
と聞いておりますし、連休明けには
パークゴルフが始まってきます。
　ロータリーのパークゴルフ同好会も
始まると思いますので、会員の皆様と
楽しんで健康のためにパークゴルフを
おおいにやっていきたいと思っており
ます。
　本日の資料 ( パークゴルフの年表 )
を後日ゆっくり見て頂き、30 年間に
渡るパークゴルフの歴史をご覧下さ
い。




